
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Trombectomia mecânica para AVC 
isquêmico agudo com janela de sintomas entre 8h e menor que 24h - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

30/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O AVC promove grande impacto físico, psicológico e social, devendo ser tratado dentro de condições 
de segurança e real benefício.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombólise, Teombecromia, Embolização de fístula, aneurisma ou MAV, Positivo e facilidades: 
Recuperação funcional ou interrupção de progressão de déficit, Negativo e dificuldades: Sangramento intracerebral

3ª - Não

30/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acompanhei a melhora de pacientes com:, Os curativos ( HIdroterapia) :,   Hydrotac: espuma de 
poliuretano flexível;, recortavel; promove a transferência do exudato; superabsorvente . Os pacientes que usam tem tem uma rápida melhora, , 
Hydroclean: Realiza limpeza das cristas; evita infecção; diminui a dor ; cicatriza mais rápido as feridas, , Incluir os produtos no protocolo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Hydrotrac e Hydroclean, Positivo e facilidades: Melhora rápida para o paciente, Negativo e dificuldades: 
Aderência na lesão , Queixa de dor

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Curativo com a tecnologia da hidroterapia , Hydrotac , Hydroclean , E com a membrana de celulose 
Membrace, Positivo: diminuição da dor ; rápido processo de cicatrização  ;, gerenciamento da umidade, estimula a formação do tecido de 
granulação,, , melhoram  a qualidade de vida do paciente, Negativo: As experiências são positivas

30/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Suma importância para os pacientes 

2ª - Não

3ª - Não

19/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: Os curativos são:spycra contacto (curativo bi-elástico de silicone;, Spycra protect (curativo bi-elástico de silicone;, 
Urgotul border (silicone);, Membracel (membrana regeneradora porosa);, Mepilex transfer;, Poolfix (n°3);, Aquasept foram (espuma antisséptica 
para limpeza da pele)., E os cremes são : Lá roche-posay ( lipikar baume AP+;, Theraskin (klaviê Clinical )., Positivo e facilidades: , Negativo e 
dificuldades: 

3ª - Não

30/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nível de evidência 1a, maior evidência científiica médica

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia mecanica, Positivo e facilidades: Paciente totalmente funcional após tratamento, 
Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Alteplase, Positivo: Pouco eficaz, Negativo: Transformacao hemorragica, óbito
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

30/09/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muda o prognóstico do paciente e a longo prazo o benefício em redução de incapacidade tem 
grande redução de custos.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia, com cateteres e stent retrievers., Positivo e facilidades: Melhora muito importante na 
clínica do paciente que não poderia ser conseguida de outra forma., Negativo e dificuldades: Dificuldade de disponibilidade dos mesmos.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Alteplase, Positivo: Redução de incapacidade, porém menor que na trombectomia. , Negativo: Resposta 
pior que a trombectomia. 

01/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou neurologista. E esse método de tratamento de avc tem se mostrado de extrema eficácia.  
Portanto deve ser incorporado ao sus para que toda a população tenha acesso a ele.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia mecânica , Positivo e facilidades: Aumenta a chance de tratamento do avc isquemico em 
sua fase aguda, com ótimos resultados , Negativo e dificuldades: A maior dificuldade é que o doente nem.sempre chega ao ps em tempo para o 
tratamento 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Alteplase. Mas esta droga não atende o doente na sua fase de avc após 4 h e meia de instalação , 
Positivo: Alteplase também é excelente. Mas para uma fase bem mais aguda do avci, Negativo: Não há 

01/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tenho um filho de 5 anos que faz uso da medicação e temos percebido melhoras e qualidade de 
vida!!!!! Porém precisei ajuizar o convênio médico, mas peso que todos tem o direito de ter uma melhora ou bloqueio no processo da evolução d 
doença.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: spinraza, Positivo e facilidades: Parada da evolução da doença., Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Não

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombolise, Positivo: , Negativo: 

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É bem estabelecida na literatura o benefício da teombectomia mecanica em janela estendida em 
pacientes com dissociação clinico radiológica ou estudo de perfusão cerebral favorável. Em centros com ressonância de encéfalo e serviço de 
trombectomia mecânica nao há motivos para limitar elegibilidade do tratamento por tempo. Considerando que incorporação de trombectomia será 
feita em centros na maior parte com ressonância de encéfalo, é possível considerar que a maior parte das exigências estruturais para ampliar janela  
para 24h já estarão presentes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia mecanica, Positivo e facilidades: Em pacientes elegíveis, grande melhora de recuperação 
a medio e longo prazo e redução de dependência funcional, Negativo e dificuldades: Necessidade de fluxo específico para realização de ressonância 
de encéfalo de urgência 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombolise quimica e trombectomia em janela normal , Positivo: Indicação diferente, maior benefício 
porém com indicação reduzida, Negativo: 

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombólise com alteplase e trombectomia mecânica, Positivo e facilidades: Melhora expressiva da 
capacidade funcional dos pacientes, Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombólise química com alteplase, Positivo: , Negativo: 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Convivo com trombectomias mecânicas em serviços privados, e quando bem indicados, são 
procedimentos que fazem a diferença na vida das pessoas que foram submetidas a intervenção, com diminuição de incapacidades, custos pessoais e 
sociais, tais como os previdenciários.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomias mecânicas para oclusões de grandes vasos., Positivo e facilidades: Melhora significativa 
de déficits neurológicos maciços., Negativo e dificuldades: Resultados ruins quando demora em fazer e quando não há oclusão de grandes vasos.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombólise química., Positivo: Eficaz para oclusões até 4,5 horas., Negativo: Menor eficácia para 
desobstruir oclusões de grandes vasos.

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício para redução de sequelas 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Rtpa e trombectomia mecânica , Positivo e facilidades: Redução de sequelas , Negativo e dificuldades: 
Custo

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: AAS, Positivo: Prevenção secundária , Negativo: Mínimos 

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trabalho como médico neurologista há 10 anos no setor de Urgências Médicas de um dos maiores 
hospitais universitários do Brasil, o HCFMRP-USP, especificamente na condução de pacientes com AVC hiperagudo. E, através de colaboração com 
empresas da iniciativa privada, pudemos tratar dezenas de pacientes com trombectomia mecânica na janela de tempo entre 8-24h nos últimos 
anos, e os resultados foram muito similares ao ensaios clínicos internacionais já publicados. Assim, acredito que este tratamento é sim muito eficaz 
e seguro, inclusive no nosso meio, e também necessário para podermos oferecer o melhor tratamento disponível hoje no que diz respeito ao AVC, 
para a população brasileira. O brasileiro merece essa oportunidade.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dispositivos de trombectomia mecânica e trombolíticos , Positivo e facilidades: Há uma redução 
significativa de mortalidade e incapacidade funcional neurológica nos pacientes q são tratados com a trombectomia mecânica., Negativo e 
dificuldades: Dificuldade com procedimentos anestésicos para a trombectomia mecânica.

3ª - Não

02/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombólise e trombectomia , Positivo: , Negativo: 

03/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes do SUS irão se benificiar muito mais da trombectomia do que a própria trombólise.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Todos, Positivo e facilidades: O delta de tempo para trombólise é muito pouco alcançado na rede 
pública e as morbidades do AVC ainda são muito graves, a trombectomia vai diminuir custo com medicaçôes, internações, cirurgias e material de 
atendimento domiciliar para pacientes acamados. , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombolise, Positivo: , Negativo: 

04/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Observei melhora importante em pacientes submetidos a este procedimento

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia, Positivo e facilidades: Melhora de deficit neurologico considerável , Negativo e 
dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombolise, Positivo: Melhora se não houver grande vaso acometido, Negativo: se houver grande vaso 
acometido, não funciona adequadamente
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04/10/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Membracel é um curativo indispensável  aos portadores de doença Epidermólise Bolhosa, uma vez 
que melhora muito a qualidade de vida do paciente.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Membracel, Positivo e facilidades: A melhora na qualidade de vida dos portadores da doença., Negativo 
e dificuldades: Pouca divulgação

3ª - Não

05/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia mecânica, Positivo e facilidades: Melhora significativa de déficit neurológico agudo 
secundário a obstrução de fluxo em artérias cerebrais de maior calibre, em geral responsáveis por acidentes vasculares isquêmicos mais graves 
quando não tratados, Negativo e dificuldades: Dificuldade logística para realização do procedimento em hospital público, ainda que devidamente 
indicado e com equipe capacitada

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombólise endovenosa , Positivo: Melhora significativa de déficit neurológico agudo secundário a 
determinadas obstruções de fluxo arterial cerebral, Negativo: Baixa efetividade em certos casos, por exemplo com obstruções arteriais proximais, 
que poderiam se beneficiar da disponibilidade de trombectomia mecânica. Janela terapêutica também menor do que a utilizada para trombectomia 
mecânica.

06/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A trombectomia com janela terapêutica estendida tem se mostrado uma nova ferramenta bastante 
útil no tratamento do AVC. E já temos evidências científicas que comprovam sua segurança e eficácia.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombectomia mecânica com janela de tempo estendida até 24h, Positivo e facilidades: Possibilidade de 
reversão do quadro de AVC, Negativo e dificuldades: Necessidade de bioimagem com treinamento adequado

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Trombolise venosa, Positivo: Tem uma limitação em relação ao tempo de janela terapêutica, apenas 
4,5h, Negativo: Impossibilita tratamento com período maior que 4,5h

06/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo paciente deve ter acesso aos tipos de tratamento, independente da condição financeira

2ª - Não

3ª - Não
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06/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou mãe do paciente Julio Freire Rodrigues de 4 anos de idade,portador da AME TIPO2,percebi que 
havia algo de errado com meu filho quando ele tinha aproximadamente 10 meses de vida,Uma fraqueza muscular...,e aí então começou a nossa 
luta,para saber o porquê dessa fraqueza,e quando descobrimos foi um baque,uma sensação que não desejo a ninguém e o pior foi quando ficamos 
sabemos,que existia um medicamento aprovado pela Anvisa que parava a progressãoda doença, mas que infelizmente nem todos os pacientes 
tinham acesso. E então começou a nossa luta,pois é angustiante você não ter condições  de comprar uma medicação para tratar o problema de 
saúde do seu filho e uma sensação de IMPOTÊNCIA,pois sabemos que existe a medicação, mas infelizmente não são para todos!!!,o que é um 
absurdo!!!, Não é um medicamento que seu filho está doente e você vai até a farmácia e COMPRA,ou o hospital forneça não é a pergunta é: porque 
não???, Quanto vale uma vida??, A do meu filho não tem preço!!!, Então peço por favor que liberem a medicação para todos,pois vocês não tem 
ideia do que é viver o dia a dia com uma criança com AME,olho para o meu filho e penso como será o amanhã???sem acesso a medicação, que nem 
se vendecemos tudo o que temos, não conseguiríamos comprar nem se quer uma só dose...isso é muito triste!!, Quem tem ame tem pressa!!!, 
Spinraza para todos!!!

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Spinraza , Positivo e facilidades: Conseguimos na justiça a tutela antecipada para liberação da 
medicação e  meu filho com apenas 4 doses iniciais, que são chamadas dose de ataque, teve uma melhora muito significativa, pois nem de pé ele 
conseguia mais ficar e agora com as 4 doses que ele já tomou, está ficando de pé com apoio, está rolando o que não fazia, levanta suas perninhas 
ao alto,o tremor que ele tinha melhorou em 80%, e hoje ele consegue segurar seu  copo para beber água, sabe o que é isso??,para vocês podem 
não parecer muito, mas para nos que vivemos o dia a dia é uma vitória enorme, então meus amigos não duvidem da eficácia da medicação, pois 
nela sim ,estou vendo uma qualidade de vida melhor para o meu filho., Negativo e dificuldades: Não existe experiência negativa!!!, Ao contrário só 
experiência positivas!!

3ª - Não

06/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha é portadora e já teve muitas melhorias com a medicação 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Spinraza , Positivo e facilidades: Melhoria na respiratória,avanço na macha motora , Independência 
para brincar e tenta levanta sozinha , Negativo e dificuldades: Apenas o procedimento que é doloroso , De resto nada acrescenta 

3ª - Não

06/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A constituição garante que a saúde é um direito de todos e dever do Estado, diante disto, o 
medicamento em questão,  Spinraza para tratamento da AME de todos os tipos I ,II e III, já que é o único medicamento disponível com comprovação 
de eficácia em todos os tipos de AME 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Spinraza , Positivo e facilidades: Minha filha faz uso do SPINRAZA há 2 anos para AME TIPO II e 
recuperou movimentos, tônus muscular, já consegue caminhar com auxílio de andador, pode usar o banheiro sozinha, ganhou autonomia, o que 
seria impossível para este diagnóstico. Spinraza é vida e TODOS tem direito de viver com qualidade. , Negativo e dificuldades: Nenhum 

3ª - Não

06/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É obrigação incorporar ao SUS, pois isso vale a vida de inúmeras crianças que poderiam estar se 
beneficiando deste tratamento. 

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Spinrazza- Meu filho tem a AME tipo III e melhorou notoriamente seus movimentos motores. , Parou 
de cair facilmente, tem mais força para andar, consegue fazer coisas que antes não conseguia. , Positivo e facilidades: Meu filho é outra criança, 
antes cai o tempo todo durante o dia, hoje fica mais de dois dias sem cair, consegue andar e subir alguns degraus, tem tido um avanço 
extraordinário com o tratamento. , Negativo e dificuldades: Perdemos muito tempo na justiça, pois a medicação ainda não era liberada no SUS. 

3ª - Não
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06/10/2021 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Entendemos a grande importância dessa medicação ser incorporada no SUS pois é capaz de salvar 
vidas

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Spinraza, Positivo e facilidades: Grande evolução nas funções motoras e uma melhora na qualidade 
de vida, Negativo e dificuldades: A maior dificuldade é não ter esse medicamento disponível pelo SUS

3ª - Não

08/10/2021 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Epidermólise Bolhosa é uma doença rara genética, cada caso é diferente de uma pessoa a outra. Não 
se deve colocar no SUS apenas o que é conveniente a quem não conhece sobre o caso., Pessoa com epidermólise bolhosa e o familiar precisam ser 
ouvidos e respeitados, só quem convive com essa doença e quem está próximo dela sabe o que será bom para sua melhor qualidade de vida, a 
opinião dos pacientes e familiar tem que vir em primeiro lugar.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Mepilex transfer, Membracel, Biatain ibu, Biatain Silicone Lite, Cuticell Contact, Cutimed Siltec Sorbact, Coomfeel 
Creme de Barreira, Vuelo Spray de Barreira, Skilonfoam, Hycos, Poolfix, Brava Spray Removedor de Adesivos, Life Whey, Simfort, Positivo e 
facilidades: Mepilex transfer trouxe alívio na retirada do banho, proteção maior na ferida., Membracel auxilia na cicatrização, aliviando a dor., 
Cuticell Contact traz maior proteção na pele, Cutimed Siltec Sorbact evita infecção na ferida e cicatriza mais rápido., Coomfeel Creme de Barreira 
traz uma boa hidratação na pele, Vuelo Spray de Barreira traz proteção evitando novas lesões., Skilonfoam ajuda na limpeza da ferida, sendo 
antisséptico evita surgimento de inflamação., Hycos ele hidrata e regenera a lesão trazendo alívio., Poolfix protege os curativos para que não solte, 
trazendo uma ótima mobilidade no nosso movimento e conforto., Life Whey auxilia na cicatrização, fortalecendo os músculos e pele e uma boa 
nutrição., Simfort ajuda na flora intestinal, evitando constipação e assim ajudando no processo de cicatrização, Negativo e dificuldades: Minha 
dificuldade foi pela falta desses curativos, na falta dores aumentam, surgimento de lesões e bolhas aparece com mais frequência e demora na 
cicatrização, trazendo mal estar físico.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Urgotul, Urgotul Ag, urgotul absorb border , Mepitel One, sprayca, atrac tain, surgifix, nexfill, Positivo: UrgoTul trouxe 
proteção na ferida., Urgotul Ag cicatrização rápida evitando infecção na ferida, Urgotul absorb border proteção maior no leito da ferida., Mepitel 
One proteção na ferida com uma boa adaptação., Atrac Tain boa hidratação nos pés., Negativo: Sprayca não adaptável., Surgifix péssimo, não 
protege os curativos, não traz uma boa mobilidade., Nexfill péssima membrana, não traz nenhum benefício, não cicatriza, não ameniza dor, alérgico 
a pele.

10/10/2021 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trombectomia é um método rápido de evitar sequelas mais graves de um AVC, portanto acho de 
extrema importância que seja aplicado ao SUS para melhoria da saúde dos pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Já presenciei o procedimento realizado pela rede hospitalar particular, Positivo e facilidades: Melhoria 
da qualidade de vida do paciente e aumento de sobrevida, Negativo e dificuldades: Não houveram resultados negativos

3ª - Não

18/10/2021 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Vai ajudar os pacientes a melhorarem mais rápido com segurança e eficácia

2ª - Não

3ª - Não
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